



## Mesa de Análisis

### **Arturo Ávila (Diputado – Morena) y Damián Zepeda (Exdirigente del PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “En esta marcha me parece importante decir que festejamos cosas que jamás pudo hacer el PAN, ni más ni menos que un incremento al salario mínimo del 154%, yo sé que les duele porque nunca lograron hacer lo que nosotros hicimos. Antes, los programas sociales, los que repudia el PAN, aunque individualmente Damián haya votado a favor, su partido, Marko Cortés los criticó, Vicente Fox dijo que los adultos mayores en vez de recibir un programa social tendrían que trabajar y los calificó de huevones, bueno, hemos entregado 2.73 billones desde que empezó nuestro gobierno”, expuso Arturo Ávila.

<https://drive.google.com/file/d/1xGqZFUL3qEgcJiWeMLACCPPH7is4-SY/view>